

Im Porsche-Museum röhren die Motoren

Am kommenden Sonnabend, 14. März 2014, bietet das Porsche-Museum im Rahmen der Langen Nacht der Museen erstmalig die Gelegenheit bei stündlich stattfindenden Sound-Führungen (20 bis 1 Uhr) mitzuerleben, wie zehn ausgewählte Fahrzeugexponate in der Ausstellung auf besondere Weise zum Leben erweckt werden. Durch den Einsatz von Vibrationslautsprechern wird der Sound nicht nur hörbar, sondern auch spürbar. Für Kinder beginnt die Lange Nacht der Museen im Porsche-Museum bereits um 16 Uhr. (ampnet/nic)

Bilder zum Artikel

